

PROTECTIVE & MARINE COATINGS



NO	PRODUK	KETERANGAN
ACRYLIC		
1	FOXACRYL ENAMEL; OX-101 Acrylic Enamel	Cat finish mengkilat, cepat kering, tahan sinar matahari (ultraviolet) sehingga tidak cepat pudar. Dipakai untuk permukaan besi, dinding, lantai semen dan kayu.
2	FOXACRYL PRIMER; OX-102 Acrylic Primer	Cat dasar acrylic berfungsi sebagai primer untuk permukaan metal dan concrete.
HEAT RESISTANCE		
1	FOXAPRO 200; OX-401 Silicone Acrylic	Cat tahan panas yang mengandung silicone acrylic, <i>tahan panas hingga 200 C</i> . Banyak dipakai untuk cerobong, boiler, mesin, dll. Tersedia dalam banyak warna.
2	FOXAPRO 400; OX-402 Silicone Alumunium	Cat tahan panas yang mengandung silicone alumunium, <i>tahan panas hingga 400 C</i> . Banyak dipakai untuk cerobong, boiler, mesin oven, dll. Warna silver, grey, black.
3	FOXAPRO 600; OX-403 Silicone Alumunium	Cat tahan panas mengandung 100% silicone alumunium, <i>tahan panas hingga 600 C</i> Banyak dipakai untuk cerobong, boiler, mesin oven, dll. Warna silver.
ZINC PRIMER		
1	FOXAZINC-EP; OX-301 Zinc Epoxy Primer	Primer Zinc untuk lingkungan yg korosif didaerah industri/ laut. Mengandung anti karat Zinc. Dapat digunakan untuk repair cat Organic/ Inorganic Zinc Primer..
2	FOXAZINC-FT; OX-302 Inorganic Zinc-Rich Primer	Primer Inorganic Zinc untuk lingkungan yg korosif didaerah industri/ laut. Mengandung anti karat Zinc. Tahan temperatur 400 C
3	FOXAZINC-FT; OX-303 Inorganic Zinc-Rich Primer	Primer Inorganic Zinc untuk lingkungan yg korosif didaerah industri/ laut. Mengandung anti karat Zinc. Tahan temperatur 400 C
EPOXY		
1	FOXAPOX-HB; OX-501 HB Polyamide Epoxy	Epoxy primer /intermediate, tahan larutan garam, alkali, solvent, oli, bahan bakar, air laut, dan air mineral. Bisa untuk cat dasar dan bagian dalam tangki besi/semen.
2	FOXAPOX-TC; OX-501 GL Polyamide Epoxy	Epoxy Finish gloss, tahan larutan garam, alkali, solvent, oli, bahan bakar, air laut dan air demineral. Bisa untuk cat finish permukaan besi dan lantai concrete.
3	FOXAPOX ETCH; OX-502 Single Pack Epoxy Etch	Epoxy satu komponen untuk lapisan dasar <i>alumunium, stainless steel</i> , kuningan, tembaga, galvanis. Dapat ditopcoat dengan jenis epoxy/ polyurethane.
4	FOXAPOX ZP; OX-505 Zinc Phosphate Epoxy	Epoxy primer untuk permukaan metal/ besi. Kandungan antikorosi Zinc Phosphate akan menahan korosi dari luar sehingga permukaan besi tahan lama.
5	FOXATAR; OX-506 Coaltar Epoxy	Epoxy coaltar untuk besi/ concrete kondisi terendam airlaut. Tahan gesek dan kimia. Digunakan untuk tiang pancang (splashzone), jembatan, pipa, kapal, dll.

PROTECTIVE & MARINE COATINGS



NO	PRODUK	KETERANGAN
6	FOXAPOX LINING; OX-509 Epoxy Polyamine	Epoxy coating untuk bagian dalam tanki, tahan alkali, solvent, oli, bahan bakar, air laut dan larutan kimia
7	FOXAPOX-GF; OX-509 GF Epoxy Polyamine	Epoxy coating Glass Flake untuk perlindungan besi/ concrete yang banyak mengalami gesekan, dalam tanah atau aliran air (Splash Zone)
8	FOXAPOX-MULTI; OX-510 Multipurpose Epoxy	Epoxy " Surface Tolerance " untuk permukaan besi dan concrete. Tahan air laut, larutan garam hingga 60 C, solvent dan bahan bakar.
9	FOXAPOX-PHENOLIC; OX-512 Epoxy Phenolic	Epoxy coating tanah bahan kimia, larutan garam, solvent, oli, bahan bakar, air laut.
10	FOXAPOX-PRIME; OX-515 Epoxy Polyamide	Epoxy primer untuk besi (Carbob steel), alummunium, tembaga, stainless steel galvanis. Bersifat lentur/ elastis, tidak mudah retak.
ALKYD		
1	FOXAKYD-ZP; OX-601 Zinc Phosphate Primer	Cat dasar untuk permukaan metal/ besi. Kandungan antikorosi Zinc Phosphate akan menahan korosi dari luar sehingga permukaan besi/ metal lebih tahan lama.
2	FOXAKYD-ZC; OX-602 Zinc Chromate Primer	Cat dasar untuk permukaan metal/ besi. Kandungan antikorosi Zinc Chromate akan menahan korosi dari luar sehingga permukaan besi/ metal lebih tahan lama.
3	FOXAKYD ENAMEL; OX-604 Alkyd Gloss Enamel	Cat finish mengkilat, dapat digunakan sebagai cat finish pada permukaan besi dan kayu. Mudah pemakaiannya karena satu komponen (bahan tunggal).
4	FOXAKYD TOP; OX-605 Alkyd Enamel	Cat Finish mengkilat, dapat digunakan sebagai cat finish pada permukaan besi dan kayu. Mudah pemakaiannya karena satu komponen (bahan tunggal)
POLYURETHANE		
1	FOXATHANE-GL; OX-701 Polyurethane	Cat finish PU gloss, cepat kering ,tahan sinar matahari (ultraviolet) sehingga tidak cepat pudar. Tahan gesek, keras, tahan air laut, minyak, oli dan bahan kimia.
2	FOXATHANE; OX-702 Polyurethane	Cat finish PU semigloss, cepat kering ,tahan sinar matahari (ultraviolet) , tidak cepat pudar. Tahan gesek, keras, tahan air laut, minyak, oli dan bahan kimia.
ANTIFOULING		
1	FOXALING TR; OX-1001 Conventional Antifouling	Cat antifouling utk bagian bawah kapal yang terendam air laut. Mencegah kerang dan organisme laut lainnya menempel pada bagian bawah kapal.
2	FOXALING SP; OX-1002 Self Polishing Antifouling	Cat antifouling utk bagian bawah kapal yang terendam air laut. Mencegah kerang dan organisme laut lainnya menempel pada bagian bawah kapal.

FLOOR COATINGS



NO	PRODUK	KETERANGAN
PRIMER		

1	FOXAFLOOR PRIMER; OX-902 Epoxy Polyamide	Epoxy Primer untuk cat dasar lantai/ concrete. Tahan gesek, solvent, oli, air laut. Tahan terhadap beban seperti forklift, mobil, dll. Tersedia dalam berbagai warna.
2	FOXAFLOOR DS; OX-910 Epoxy Polyamide	Epoxy Primer untuk lantai/ concrete yang <i>lembab atau basah</i> . Tahan beban seperti forklift, mobil, dll.
3	FOXAFLOOR PRIMER; OX-911 Epoxy Polyamide	Epoxy Primer untuk lantai/ concrete <i>yang berminyak</i> . Dipakai untuk lantai/ concrete dimana persiapan permukaan tidak maksimal karena adanya minyak atau oli.
4	FOXAFLOOR WB; OX-920 Epoxy Primer	Epoxy Primer waterbased untuk lantai/ concrete yang <i>lembab atau basah</i> . Tidak berbau menyengat seperti cat minyak. Bisa untuk pengecatan pada lokasi yang tidak boleh berbau.
5	FOXAFLOOR CLEAR; OX-925 Epoxy Polyamide	Epoxy clear untuk cat dasar, grouting atau perbaikan lantai yang retak/ berlubang. Dicampur dengan pasir silika untuk ketebalan tertentu.
6	FOXAFLOOR CLEAR; OX-9250 Epoxy Polyamide	poxy Clear untuk bahan dasar pada permukaan lantai dan besi.
FINISH		
1	FOXAFLOOR-TC; OX-903 Epoxy Polyamide Finish	Epoxy finish mengkilat, tahan gesek dan tahan kimia. Tersedia dalam berbagai warna. Tahan gesek, solvent, oli, bahan kimia. Akan membentuk lapisan coating yang tahan beban berat seperti forklift, mobil dan beban lainnya.
2	FOXAPOX-TC; OX-501 GL Epoxy Polyamine	Epoxy Gloss, tahan larutan garam, alkali, solvent, oli, bahan bakar, air laut dan air mineral. Bisa untuk cat finish permukaan besi dan lantai concrete.
3	FOXAFLOOR-SL; OX-950 Epoxy Polyamine Finish	Epoxy finish <i>Selflevelling</i> mengkilat, tahan gesek dan tahan kimia. Tersedia dalam berbagai warna. Tahan gesek, solvent, oli dan bahan kimia. Tahan beban berat seperti forklift, mobil dan beban lainnya.
4	FOXAFLOOR-SLW; OX-955 Epoxy Self Leveling Finish	Epoxy finish semi <i>Selflevelling</i> mengkilat, tahan gesek dan tahan kimia. Tersedia dalam berbagai warna. Tahan gesek, solvent, oli dan bahan kimia. Tahan beban berat seperti forklift, mobil dan beban lainnya.
5	FOXAFLOOR-ESD; OX-970 Epoxy Polyamine Finish	Epoxy finish <i>Antistatic untuk ruangan dimana banyak terdapat peralatan IT atau Electronic</i> . Tersedia dalam berbagai warna. Tahan beban spt forklift, mobil, dll.
6	FOXAFLOOR-FLEXY; OX-990 Comention Polyurethane Screed	Polyurethane untuk lantai, tahan gesek, solvent, oli, bahan kimia. Tebal 3 mm. Tahan beban berat seperti forklift, mobil dan beban lainnya.
7	FOXALINE; OX-103 Road Marking	Cat marka jalan tipe acrylic, tahan sinar ultraviolet, gesekan, cepat kering. Aplikasi secara manual atau spray diatas aspal dan beton. Ketebalan 50-80 micron.
8	FOXALINE; OX-107 Road Marking	Cat marka jalan, tahan sinar ultraviolet, gesekan, cepat kering. Dapat dilalui kendaraan setelah 1 jam. Aplikasi secara manual diatas aspal/ beton. Bisa ketebalan 1,5 - 3 mm.

Data pertanggal: Januari 2018